



*Apprenez de nouveau à écouter
Dieu qui parle dans le silence.*

Favorisez l'écoute.

*Soyez à l'écoute
même de vos propres paroles.*

PSAUME 233

MAÎTRISEZ VOTRE PAROLE ET SOYEZ SILENCIEUX DEVANT DIEU

- 1 **L**es Esséniens sont dédiés à entrer dans le service de Dieu. Ils sont déterminés à m'accueillir, à vivre avec moi, à devenir mon peuple, jusqu'à incarner ma présence sur la terre et à ouvrir les chemins d'une nouvelle façon d'être au monde.
- 2 La transmission est fondamentale, car c'est elle qui ouvre les portails du futur. L'homme ne peut transmettre que ce qu'il est, que ce qu'il vit.
- 3 Pour transmettre Dieu et faire apparaître une autre façon d'être au monde, l'homme doit vivre avec Dieu dans la réalité de tous les mondes ; il doit créer un monde bien organisé, vivant en harmonie avec tous les mondes, tous les aspects de l'existence.
- 4 Si, en toutes circonstances, vous vivez en Esséniens, vous ouvrirez une nouvelle façon d'être au monde pour les générations futures.
- 5 Moi, je vous dis que l'homme doit vivre plus grand que la mort, car l'homme est plus grand que ce voile qui recouvre son monde et l'enferme. Si vous êtes éveillés à cette nécessité, il vous faut entrer dans une véritable

éducation ou rééducation afin de vivre conformément à ce que vous savez être vrai.

- 6 Ne soyez pas isolés, car seuls, vous ne passerez pas le stade de la bonne intention.
- 7 Unissez-vous pour faire apparaître les conditions du changement.
- 8 Ouvrez des espaces, des Maisons de Dieu, des lieux d'étude, de formation, de travail sur soi où vous pourrez vous rééduquer et vous incorporer de plus en plus cette nouvelle façon d'être au monde et ce chemin plus grand que la mort.
- 9 Si vous êtes des Esséniens, vous êtes mes organes sur la terre et devez faire mes œuvres. Alors vous vivrez avec moi sur la terre et dans l'autre terre¹. Vous serez des corps vivants et des âmes vivantes. La mort ne sera plus la frontière infranchissable, mais vous vivrez comme des âmes, capables de traverser les mondes tout en sachant vivre en harmonie avec tous les mondes.
- 10 Le changement doit être radical et l'éducation puissante afin d'aboutir à un éveil intérieur de l'Être véritable et une capacité à reprendre sa vie, sa destinée en mains pour servir Dieu.
- 11 Réapprenez ce que l'on vous a appris d'une façon morte et inconsciente. Par exemple, vous avez été

1 - Dans l'ancienne Égypte, Pharaon était appelé « Prince des 2 terres », c'est-à-dire celui qui maîtrise les 2 mondes, visible et invisible, le ciel et la terre, le ciel pouvant être considéré comme une terre plus subtile, car il s'agit d'un royaume peuplé d'êtres et d'intelligences, que la Sagesse essénienne appelle « esprits », « génies » et « égrégores ». (Note des Hiérogrammates)

éduqués à utiliser la parole non pas pour faire apparaître l'intelligence, devenir des créateurs, guérir ou construire, ni même pour communiquer avec les autres. Une telle bêtise est inconcevable pour le monde divin. L'homme a utilisé la parole uniquement pour combler un vide intérieur, survenu parce qu'il s'est éloigné de Dieu.

12 En fait, l'homme s'est enfermé lui-même par la parole. Il s'en est servi pour ne pas communiquer avec l'autre, car il a compris instinctivement qu'il baignait dans une eau vivante, emplie d'images, d'influences, de semences. Alors, pour que rien n'entre en lui, il s'est mis à parler systématiquement.

13 Le silence vous fait peur parce que vous savez qu'il est une porte qui ouvre sur un monde. C'est pourquoi la majorité des hommes ont été éduqués de façon à remplir l'espace vide du silence en présence d'une autre personne afin de ne pas faire apparaître l'espace qui se trouve à l'intérieur d'eux-mêmes.

14 Si l'espace intérieur de l'homme n'est pas rempli, un monde d'affinités peut venir s'installer entre lui et son interlocuteur pour établir une communication avec un autre monde.

15 En parlant pour ne rien dire, l'homme impose sa présence à l'autre, bloquant ainsi toute communication, ne permettant à aucun monde de venir le toucher et le féconder.

16 L'homme ne parle pas forcément pour ne rien dire, il parle avant tout pour ne pas communiquer.

17 À travers l'art de la parole, vous avez un champ d'investigation pour une rééducation essénienne. C'est un

- exemple à méditer qui peut vous éveiller et vous guider vers de nouvelles orientations.
- 18 Vous devez reprendre votre vie en mains pour les générations futures.
- 19 Savez-vous qu'à partir du moment où vous emplissez l'espace par la parole, rien ne peut plus y pénétrer en dehors des êtres qui sont liés par affinité à ce que vous avez dit ?
- 20 Apprenez à vivre dans la conscience de mon omniprésence.
- 21 Je suis le corps et l'âme. Si vous vivez avec moi, vous serez toujours conscients des 2 mondes et vous vivrez d'une autre manière que celui qui ne vit que dans le monde du corps.
- 22 Lorsque l'homme s'éveille au monde de l'eau, il devient nécessairement un mage, c'est-à-dire un être qui connaît les lois de la magie.
- 23 La magie est l'ancienne religion des mages, qui est l'art de vivre en conscience avec le monde de l'eau.
- 24 L'eau gouverne la terre et reflète le ciel de l'âme. Les humains non initiés à cette sagesse sont inconscients qu'ils sont des créateurs par l'eau qui les entoure.
- 25 Éveillez-vous, soyez conscients que lorsque vous parlez ou que l'autre parle, vous appelez au-dessus de votre tête ou de la tête de l'autre un monde positif ou négatif.
- 26 Le positif, c'est d'être avec Dieu, de se tenir dans sa Religion, dans sa Maison.
- 27 Allez de l'avant, éduquez-vous en Esséniens et faites en sorte que dans l'avenir du monde, la sagesse des Esséniens compte.

- 28 Lorsque vous êtes dans le monde des hommes, soyez discrets, invisibles, tolérants, patients.
- 29 Lorsque vous êtes entre Esséniens, ne remplissez pas systématiquement l'espace par la parole, n'empêchez pas un monde supérieur subtil de venir vous parler et vous féconder, vous emplir.
- 30 Si un être vous invite, cela signifie qu'il veut partager un moment, un espace, une pensée avec vous.
- 31 Permettez au monde supérieur de venir vous visiter, vous parler et prendre part à vos vies.
- 32 Si vous remplissez l'espace de futilités, aucun monde supérieur ne pourra s'approcher de vous pour vous conduire dans une compréhension plus sage, plus profonde, plus haute de la vie.
- 33 En comblant l'espace par la parole, en l'emplissant toujours d'affinités reliées à des futilités, vous fécondez l'être et les êtres d'un monde pesant, inutile et vous n'apportez rien de supérieur dans l'échange.
- 34 L'eau des relations doit être vivante, pure, emplie de la magie des mondes supérieurs ; elle doit être subtile, emplie d'âme, d'intelligence, de forces de guérison.
- 35 Bien souvent, les hommes emplissent les espaces de peur de voir apparaître un monde qui révélera qu'ils ont abandonné les mondes supérieurs et que maintenant, ils ne sont que des semblants, des êtres qui disent n'importe quoi pour tenter de cacher leur incompetence, leur peur, leur déchéance.
- 36 Ne vous laissez pas influencer, éduquer, envoûter par ces êtres qui ne font que remplir l'espace en ne disant

rien de sage, de vrai, de pur, d'impersonnel, mais qui érigent la bêtise sur le trône de l'intelligence, glorifiant l'idiotie, et servant parfois les mondes obscurs parce qu'ils sont inaptes à vivre avec leur âme. Ne vous laissez pas influencer par ces êtres et fortifiez-vous devant leur magie afin de ne pas perdre votre sérénité, votre capital bonheur, votre destinée de Lumière.

37 Rappelez-vous les animistes, vos ancêtres, qui n'utilisaient presque pas la parole, mais essentiellement les yeux, l'attitude et l'œuvre, l'acte accompli. Ils cherchaient l'efficacité immédiate, ils étaient fondamentalement concrets, vivant en accord avec ce qu'ils pensaient être vrai.

38 Les animistes n'employaient le langage que dans les cas importants et l'écoute était pour eux plus importante que l'utilisation de la parole. Ils voulaient écouter et entendre la Divinité parler à travers les arbres, les pierres, les animaux avant de pouvoir parler, pour eux aussi remplir l'espace. Le son, la parole devaient être accordés avec la parole de Dieu et non pas désaccordés. La parole désaccordée apportait le malheur.

39 Apprenez de nouveau à écouter Dieu qui parle dans le silence. Favorisez l'écoute. Soyez à l'écoute même de vos propres paroles.

40 Dans la parole, un monde se manifeste.

41 Ne soyez plus des caméléons qui se font emplir de tout et de n'importe quoi sans aucun discernement, sans aucune conscience, prononçant des paroles qui ne veulent rien dire et qui propagent la stérilité et la maladie dans le

monde. Même le fait de rencontrer l'autre n'apporte plus la joie de vivre, mais conduit à la pauvreté.

- 42 Je vous dis que même si ces valeurs vous paraissent lointaines, archaïques, d'un autre âge, elles sont essentielles.

Olivier Manitarra demanda alors à l'Archange Gabriel :
Père Gabriel, le jeûne de la parole est-il un bon chemin ? Prendre du temps pour honorer Dieu en retrouvant ses sens internes sans parler, cela peut-il nous éveiller et nous permettre de mieux comprendre les lois de la vie ?

L'Archange Gabriel répondit :

- 43 Oui, cela est évident. Le silence volontaire et l'écoute sont un art subtil de vivre, une culture, une thérapie fondamentale. Vous devriez instituer de telles pratiques comme une œuvre de bienfaisance, une entraide, un soutien mutuel.
- 44 Lorsqu'un être est envahi par le grand bruit, il envahit les autres à son tour. Lui permettre de se nettoyer, de se vider de ce bruit lui apportera un soulagement, non seulement pour lui-même, mais aussi pour son entourage.
- 45 Le monde a besoin de la Sagesse essénienne et vous devez vous préparer à la lui faire connaître.
- 46 Si les êtres pouvaient vivre l'expérience du silence conscient et de l'écoute profonde pendant un certain temps, en étant encadrés par des êtres aimants et expérimentés, ils se sentiraient soulagés et libérés d'un monde assourdissant.

- 47 Le silence est empli d'un monde, d'une force, d'une qualité de vie qui ont plus de valeur que l'abrutissement de la parole.
- 48 Lorsqu'elle est employée inconsciemment, la parole est réellement la force destructrice. Il n'y a plus d'échange, plus de partage, plus de vie, d'âme, de communication. Ce n'est que le remplissage d'un monde envahissant.
- 49 Oui, je vous conseille de former des thérapeutes, d'ouvrir des espaces afin de pouvoir offrir ce privilège d'un temps de silence organisé qui peut durer plusieurs jours, voire plusieurs semaines. Le feu de la parole est alors éteint pour laisser place à la vie intérieure. Cela engendre une profonde communication, dans laquelle chacun est amené à vivre et à entendre ce que les mondes ont à lui dire.
- 50 En ne disant pas une chose, vous en garderez la charge en vous et cela amènera une intensité qui vous conduira vers une issue supérieure. Vous ne serez plus ceux qui expriment tout ce qui leur passe par la tête, mais vous entrerez dans la profondeur pour mieux comprendre et ancrer ce qui vient vous visiter.
- 51 Ouvrez le chemin de la rééducation de la parole. Faites-le entre vous, les Esséniens. Apprenez à moins déverser la bêtise les uns sur les autres dans vos conversations inutiles, mais donnez du sens à vos vies, à vos relations.
- 52 Utilisez les espaces entre vous pour les Anges, pour communiquer d'âme à âme et inviter les mondes supérieurs à partager vos vies.

Olivier Manitaro fit alors cette prière :

Prière 112 Dans la source se tient la parole.

Dieu est la source.

Dieu est la parole.

*Je veux, moi aussi, me poser sur le silence,
comme je pose mon pas sur la terre.*

*La terre me porte et le silence, lui aussi,
porte mon être intérieur et ma parole qui l'exprime.*

Dieu parle et je parle, un avec Lui.

Je ne veux pas parler en dehors de Dieu.

*Je ne veux pas me désaccorder
ni désaccorder le monde.*

*Je veux être à l'intérieur de la corde
de la Ronde des Archanges
afin d'être accordé*

*avec les Dieux, les Archanges et les Anges
par ma pensée, ma parole et mon acte.*

*Je suis conscient de la mauvaise éducation,
de la mauvaise hérédité, de la mauvaise destinée*

*et humblement, je me mets au service
de la Nation Essénienne en chaque Essénien
pour le bien de tous les êtres en Dieu.*

Dieu est le silence omniprésent.

Dans le silence se tient sa parole.

Elle est Lui, une avec Lui.

*Je veux apprendre à écouter dans le silence
la parole de Dieu afin de parler, un avec Lui.*

Parole d'âme.

Parole d'éternité.

Parole de sagesse.

Parole qui comble d'amour.

Parole qui fait apparaître le bien.

Parole de bonté.

Amin.

Janvier 2014

Lloret de Mar (Catalogne, Espagne)